

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa sekolah musik Symphony Music memiliki sistem pembelajaran privat, metode pembelajaran yang digunakan adalah metode drill/latihan yang dalam pembelajarannya melatih peserta didik agar memiliki keterampilan atau ketangkasan dari apa yang telah dipelajari.

Dilihat dari materi setiap pertemuan, proses pembelajarannya cukup baik dan bersifat progresif untuk peserta didik serta materi pembelajaran benar-benar disesuaikan dengan kurikulum pembelajaran biola melalui tahapan-tahapan pembelajaran biola *grade I*.

Materi yang disampaikan dari hasil temuan observasi, dimulai dari pengenalan organologi biola hingga ke tahapan peserta didik mampu memainkan biola dengan membaca partitur lagu populer yang ada pada buku pedoman Suzuki Violin Volume 1.

Dari hasil observasi delapan pertemuan, peneliti menemukan bahwa materi dari setiap pembelajaran dapat dipahami oleh peserta didik dengan baik. Karena instruktur menggunakan metode drill dalam pembelajaran.

#### B. Saran

##### 1. Untuk Instruktur

Instruktur dalam menyampaikan materi dan mengelola kelas harus lebih aktif dan antusias dalam membentuk pembelajaran kelas. Dan untuk materi yang diajarkan pada peserta didik dibentuk lebih variatif sesuai dengan kemampuan peserta didik. Juga rajin membangun motivasi belajar yang baik dengan suasana yang menyenangkan pada saat pembelajaran.

## 2. Untuk Peserta Didik

Peserta didik harus meningkatkan motivasi belajar terhadap pembelajaran untuk mendapatkan pengetahuan dan kemampuan lebih dari hasil pembelajaran. Saling memotivasi dan mengapresiasi antar peserta didik maupun timbal balik dengan instruktur untuk mempertahankan semangat belajar.

## 3. Untuk Staf

Lebih memperhatikan meningkatkan kualitas dalam dokumentasi dan arsip sehingga data sekolah terjaga dengan baik.

## 4. Untuk Direktur atau Pimpinan

Bisa lebih meningkatkan eksistensi sekolah supaya lebih dikenal luas masyarakat. Khususnya di daerah Kota Tasikmalaya.

Dengan saran ini, peneliti berterimakasih kepada semua pihak yang telah mengizinkan dan mendukung pelaksanaan penelitian sebagai tugas akhir. Peneliti berharap dengan adanya penelitian ini, masyarakat dapat mengenal bahwa di Kota Tasikmalaya terdapat sekolah musik khusaus yang memiliki standar dan bersertifikat.